

Feria de Abril en Yeste 2007

Por segundo año consecutivo la Asociación Cultural Andaluza organiza la Feria de Abril en Yeste cuyo resultado ha sido el esperado: «igual o mejor que el año pasado». La feria tuvo lugar los días 20, 21 y 22 de Abril en el polideportivo de El Llano, y este año nos han ofrecido un fin de semana lleno de actos, invitaciones y acontecimientos a los que más de 2.000 personas no han querido faltar. Entre la programación podemos destacar varias innovaciones, como una tapa gratis con la primera consumición, un mercadillo de ropa flamenca donde casi todo el mundo se ha llevado algo como flores, pendientes y trajes de gitana, y más de 6 actuaciones flamencas.

La apertura de la feria estuvo amenizada por nuestra Asociación andaluza después del «alumbrado» que su presidente realizó en las puertas para todo el mundo como otro innovador momento de este año. El sábado pudimos degustar un sabrosísimo gazpacho que realizó el profesor de flamenco con la ayuda de sus bailarinas. Por la tarde disfrutamos de un tremendo desfile de ropa flamenca, una gran chocolatada y actuaciones durante toda la tarde y noche. Del domingo merece mención especial esa ofrenda de flores que se realizó desde El Llano hasta la Iglesia donde se realizó la bendición de su Virgen del Rocío mediante una bonita misa rociera. Por la tarde disfrutamos viendo actuar a la casa de Andalucía de Liria que nos devolvían la visita con mucho gusto, la invitación de esa copita de rebujito tan fresca con dulces de todo tipo y la segunda edición de su tradicional concurso de pasodobles.

Desde la Asociación Cultural Andaluza de Yeste el presidente y todos sus componentes quieren darle su agradeci-

miento al Ayuntamiento, a la Banda de Música, a José Agustín y Rami por estar siempre ahí, a todos los establecimientos colaboradores y a las personas que están detrás de la barra, en la cocina y limpiando el pabellón para que todo esté en orden. Y como no, a toda la gente que les apoya y que participa con ellos en la feria y demás eventos, que a pesar de las críticas que reciben a veces de varias personas envidiosas y sin cultura ellos segui-



rán adelante con el apoyo de la mayoría del pueblo luchando por el crecimiento de yeste, dándole vida y buenos momentos a sus habitantes hasta el punto en el que desde cualquier punto de España Yeste sea reconocido por sus fiestas, por sus gentes y por sus distintas asociaciones en las que se encuentra la Asociación Cultural Andaluza de Yeste.

Juan Carlos Marín

«Yeste-Aventura»: una nueva asociación juvenil

Somos un grupo de jóvenes con inquietudes que queremos colaborar con el desarrollo turístico de nuestro pueblo y su entorno, al mismo tiempo que ofertaros una serie de actividades lúdico-deportivas y socio-ambientales a la juventud y al resto de la sociedad.

Nuestros objetivos son altos, como corresponde a los ideales de los jóvenes, que para no resultar pesados os resumimos:

- Promover el respeto y cuidado del medio ambiente a través del conocimiento de nuestro entorno.

- Crear hábitos positivos relacionados con actividades en la naturaleza que potencien la salud y el buen empleo del tiempo libre.

- Dar a conocer la belleza y valor de nuestro municipio y su entorno, aportando así nuestro "granito de arena" al desarrollo turístico, complementando la oferta turística de Yeste.

Para llevar a cabo estos objetivos te proponemos una serie de actividades: senderismo, mountain bike, talleres, juegos, paintball, tiro con arco, etc.

Además estamos abiertos para intentar llevar a cabo actividades que nos propongáis.

Los días 19 y 20 de Mayo realizamos las I Jornadas Multiaventura de puertas abiertas en LLano Piñón, en colaboración con el Ayuntamiento. En ellas, los jóvenes de Yeste y alrededores disfrutaron con el primer campeonato de tiro con arco, gymkhanas de bicicletas, jue-



gos de orientación, carreras de sacos, etc.

Desde aquí os animamos a que, con el viento favorable de vuestra comprensión y apoyo, empujéis a nuestra humilde embarcación para que llegue a buen puerto.

Os esperamos.

VEN Yeste
Aventura

Teléfonos de contacto:
679458802
696232671

info@yesteturismo.com



Nuevamente el Grupo Local de teatro «Ardal» consigue un éxito rotundo



Una escena del sainete «Hace falta cocinera». En ella Maribel, Manoli y Esther.

Los días 13 y 14 de Abril pudimos asistir a una nueva representación teatral del grupo Local de teatro «Ardal». En esta ocasión representaron tres sainetes: «Hace falta cocinera» de Samuel Ruiz Pelayo, «Las universitarias confundidas» de Alfonso Paso y «La afición» de Antonio Ramos Martín.

La gracia y el buen hacer de cada uno de los actores y actrices de nues-

tro pueblo, cada uno según su papel, quedaron patente en sus interpretaciones. Además hay que destacar la iluminación, los escenarios, el vestuario y la caracterización de cada uno de los personajes. Todo ello gracias a la dirección de Dori Buendía Teva y José Teodoro Martínez Zapata, a la peluquería y maquillaje de Olga y Patricia y a todos los miembros del grupo que también se implicaron en la escenografía, iluminación, sonido y vestuario: Esther, Mercedes, Carmina, Carmen, Maribel, Manoli, Dori, Lucio, Manel Leandro, M^a Eugenia, Merche, Manoli, Miguel, José Luis, Fernando y Angelita.

Desde aquí nuestra enhorabuena y que pronto los podamos ver de nuevo actuar.

Merche, Manoli, Lucio y Manel durante la representación del sainete «Las universitarias confundidas»



Angelita, José Luis y Fernando en una escena de «La afición»

